

# **Paul-Charles Stroehlin**

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Revue suisse de numismatique = Schweizerische numismatische Rundschau**

Band (Jahr): **13 (1905)**

Heft [2]

PDF erstellt am: **21.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

### HANS RIGGAUER

M. le professeur Dr *Hans Riggauer*, conservateur du Cabinet de numismatique de Munich, est mort le 5 avril 1907, dans sa ville natale à l'âge de cinquante-huit ans. Il laisse plusieurs travaux estimés : *Die Münzen und Medaillen des Fürstbistums Preising*, 1882; *Die Münzen Friedrichs mit der leeren Tasche*, 1899, et d'autres notices qui ont paru, pour la plupart, dans les *Mittheilungen der Bayerischen numismatischen Gesellschaft*. Le travail le plus important auquel il ait attaché son nom est consacré à la numismatique de Bayière : *Die Medaillen und Münzen des Gesamthauses Wittelsbach*, 1897 à 1901.

Grâce à son érudition et à l'aménité de son caractère, Riggauer sera vivement regretté de ses collègues de la Société bavaroise de numismatique, dont il fut l'un des membres fondateurs, comme aussi de tous ceux qui ont eu le privilège de correspondre avec lui. La Société suisse de numismatique perd en lui un membre honoraire nommé dès le début, en 1879.

### PAUL-CHARLES STRÖHLIN

Au moment de terminer ce fascicule, nous avons le profond chagrin d'annoncer la mort de celui qui fut à la fois le fondateur de cette *Revue* et le président pendant dix-huit ans de la Société suisse de numismatique.

Ströhlins incarnait à tel point notre Société et l'organe qu'il avait pris tant de peine à développer, que la perte que nous venons de faire nous paraît immense.

Par l'étendue de ses connaissances et la sûreté de ses informations, il était notre tête ; l'activité de son esprit et sa grande facilité de travail en faisaient notre bras droit ; grâce à son inépuisable bonté, nous avions en lui l'ami sûr, le confident de nos difficultés, le guide dévoué sur lequel toujours nous pouvions compter...

On comprendra qu'il nous soit impossible aujourd'hui de consacrer à la vie et à l'activité de notre ami une notice assez détaillée et qui soit digne de lui ; elle paraîtra dans notre prochain fascicule.

LE COMITÉ.